

Tag der offenen Tür für guten Zweck

Am kommenden Sonntag im Sportsclub am Main in Rüsselsheim

Rüsselsheim (ke). Den chicen Sportsclub am Main, Karlsbader Str. 33 in Rüsselsheim testen und dabei noch Gutes tun: Am kommenden Sonntag, 28. Februar von 10 bis 18 Uhr, ist dies möglich. Denn: Bei einem tollen Rahmenprogramm mit Sektempfang können Sie sich nicht nur Ihr persönliches Fitness-Startpaket mit tollen Leistungen sichern, sondern auch noch einem kleinen Jungen und seiner Familie bei der Finanzierung einer dringend notwendigen Delphin-Therapie helfen. Der fünfjährige Fabio aus Wiesbaden wurde als Frühchen mit schwersten gesundheitlichen Einschränkungen geboren. Noch heute kann er weder sprechen, noch laufen. Eine Delphintherapie würde ihm



Der Tag der offenen Tür im Sportsclub in Rüsselsheim kommt dem kleinen Fabio aus Wiesbaden zugute. Foto: pm

helfen, seinem Gehirn Impulse zu geben, Blockaden zu lösen. Wenn Sie am kommenden Sonntag den

Tag der offenen Tür im Sportsclub in Rüsselsheim besuchen, können auch Sie der Familie von Fabio helfen. Der gesamte Erlös der Tombola sowie des Kaffee- und Kuchenverkaufs kommt dem kleinen Fabio zugute. Darüber hinaus können Sie sich an diesem Tag auch über das umfangreiche Angebot des Sportsclub auf 12.000 Quadratmetern informieren.

Wer gerne für Fabio spenden möchte, findet alle erforderlichen Daten auf einer eigens eingerichteten Homepage unter www.goFabio.de. Das Spendenkonto lautet: Kinderhilfe DELPHIN e.V., Nassauische Sparkasse, Konto: 606 218 147, BLZ: 510 500 15. Als Verwendungszweck unbedingt Fabio Pirajno angeben.